
Anfrage von AM Engels: 
Könnte ein Computerkurs von Senioren für Senioren dezentral in den einzelnen Ortschaften 
stattfinden? 
Antwort: 
Herr Schnapka teilte mit, dass die VHS zu diesem Thema befragt wird. Die Beantwortung erfolgt 
in der nächsten Sitzung. 


